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Wärmeleitplanung für die Stadt Kassel 

Anfrage der Fraktion B90/Grüne 

- 101.18.1965 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Mit welcher Zielsetzung empfiehlt der Klimaschutzrat die Aufstellung 

einer Wärmeleitplanung für die Stadt Kassel? 

2. Gibt es bereits Vorstellungen, wie die konkrete Umsetzung dieses 

Maßnahmenvorschlags aussehen könnte? 

3. Wenn ja: Ist angedacht, die Umsetzung mit Partner*innen zu realisieren? 

 

Stadtbaurat Nolda und Frau Dr. Starick, Umwelt- und Gartenamt, beantworten die 

Anfrage und die sich anschließenden Fragen der Ausschussmitglieder. Die 

schriftliche Beantwortung wird der Niederschrift beigefügt. 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Sabine John 

Vorsitzende  Schriftführerin 




